

# LA MEJOR HISTORIA

Diego Ortega Fernández de Córdoba

Image not found.

## Capítulo 1

A lo largo de nuestra existencia son infinitas las historias contadas ,y es que si algo caracteriza al ser humano de otras especies es su capacidad inventiva de crear no sólo historias sino herramientas para hacer más sencilla la vida , y por eso entre otras cosas existen hoy infinitas historias editadas bajo la tapadera de un libro, las cuales tocan el alma del lector, pudiendo llegar a producir en este sentimientos tan dispares como risas o lágrimas, según el libro o el acontecimiento del mismo que leamos. Entonces ustedes pensarán ¿Qué historia piensa relatarnos para merecer tal denominación como la de " La mejor historia"? Pues muy simple en verdad esta vez el escritor no soy yo , sino ustedes y es que la mejor historia para cada persona es la que uno vive, es decir la historia de su vida. Donde quizás no aparezcan dragones mágicos o brujas tras los árboles , pero si aparecen esos exámenes imposibles, o esos dilemas conforme vamos creciendo de como pagar la hipoteca. Donde quizás no haya caminos de lava o muros de 3 metros que sortear , pero donde seguramente si haya personas que por un motivo u otro dejan de seguir nuestro camino , dejando para siempre una quemadura o cicatriz invisible a la vista, y que nos deja en un abismo tan grande que aún no se ha inventado medida de calibración que pueda medirlo . Y es que realmente habrá muchos capítulos de tu libro malo, pero recuerda que hasta en los libros de comer perdices las cosas en algún momento se desviaron. Por eso habrá momentos de tu libro que como marinero que navega por los 7 mares sufras de las tormentas que te rodean provocando que el timón de tu barco se desvíe y sólo tu como capitán del mismo podrás encarrilarlo, y eso no será todo, otras veces los acontecimientos y las circunstancias abordarán tu vida como el capitán Garfio abordó a Peter Pan .Pero te voy a contar un pequeño secreto ¿Sabes que es lo mejor de esta historia? Que como en tantos cuentos que has leído en el tuyo también hay un tesoro que como buen aventurero debes de buscar pues esta escondido. Algunos te dirán que no existen, y es que hay gente capaz de mirar, pero no de ver , incluso cuando lo tienen delante de sus narices., Tranquilo lector voy a darte una pista para que lo encuentres. ,su nombre es FELICIDAD . En cuanto a como llegar a él cada persona te dirá una forma de encontrarla pero recuerda que esta es tu historia , así que lo mejor será que busques tú el camino hacia ella, . Eso si el camino hasta él no será fácil , pero no te me rindas, porque ¿Cuándo viste tu lograr un tesoro sin esfuerzo ?Así que ya te digo que tropezarás caerás y aprenderás de los errores como transcurría en los cuentos que tu madre te recitaba antes de acostarte de niño . Incluso puedes .que te topes con un indio hostil al que se ha puesto de moda llamar cupido que en algún momento te podrá hacer sufrir con alguna de sus flechas, pero nunca desistas solo los soñadores que no creen en su sueño son los que nunca los cumplen ya que se conforman con soñarlos por las noches en sueños siendo meros espectadores de la vida, . Que tu lema en la vida sea " Si quiero puedo" Así que no dejes que las lagrimas discurran por tus ojos y

manchen tus letras escritas haciendo que lo que has escrito hasta ahora quede embadurnado por la tinta aun fresca de las experiencias reciente y aprende de ellas y sobre todo recuerda siempre finalizar el libro firmándolo con una sonrisa